

PORTALES ESPACIO TEMPORALES – PREGUNTAS Y RESPUESTAS – ANÉEKA DE TEMMER

Published 20 November 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: ¿Si al abrir un portal en tu habitación se generaría esa alarma e irían a buscarte? Qué pasaba cuando abducían a alguien usando el rayo tractor también? ¿Y coger muestras.

Anéeka: También se disparan las alarmas. La diferencia es que uno es sin autorización de la Federación De Planetas Unidos. El otro, el de coger muestras, era con el consentimiento de ellos y hasta con plan de vuelo. En ambos casos dispara la alarma.

Robert: ¿Es posible abrir un portal desde Temmer o cualquier punto del universo a la Tierra sin necesidad de nave?

Anéeka: En teoría, sí. Solo es limitado por el conocer la frecuencia de destino, y eso puede ser difícil. Se necesita tener mucha precisión con los números de la dirección de destino, no es usual que se haga pero sí se puede.

Robert: ¿La Federación se da cuenta cuando una semilla viaja en el astral así como cuando alguien quiere usar un portal?

Anéeka: Sí, es muy probable que se den cuenta ya que cuentan con mucha tecnología. Pero a veces no se dan cuenta, en ese caso cuando alguien usa un portal, porque muchas personas, razas lo hacen, es mucho tráfico.

En cuanto al viaje en el astral es mucho más difícil que se den cuenta. Sí, es posible que se den cuenta, pero usualmente no, ya que la frecuencia de cada alma en el astral no solo varía mucho sino que cambia según quiera la persona.

Robert: ¿El cuerpo físico debe estar preparado energéticamente desde lo físico para ser captado por el rayo tractor?

Anéeka: No es necesario, cualquiera en cualquier momento puede usar el portal hecho por un rayo tractor.

Robert: ¿Son los Muon neutrinos descritos correctamente en la ciencia física terrestre o están erróneos en su descripción?

Anéeka: Es errónea su descripción humana. Solo pueden ver en la Tierra con la ciencia humana el 60% de sus cualidades como entidad energética, partícula/onda de energía, ambas cosas a la vez, como lo es la luz, onda y fotón al mismo tiempo.

Robert: ¿Qué razas tienen capacidad de viajes en el tiempo?

Anéeka: Cualquier raza interestelar que se maneje con manipulación de frecuencias en sus naves tiene la capacidad de viaje en el tiempo ya que técnicamente hablando al entrar en Híper Espacio una nave, es esencialmente viaje temporal. Mismo principio.

A una nave le cuesta tanto trabajo ir del punto A al punto B en la misma línea temporal, que del lado A al lado B de otra línea temporal, es decir viaje en el tiempo. El problema no es el poder técnicamente viajar en el tiempo, sino las implicaciones morales y éticas de hacerlo, y eso sí requiere mucho entrenamiento y no se le permite a todo el mundo hacerlo. Por eso se conserva como algo exclusivo de los escuadrones de élite Sand Clock, por su traducción al Español.

Robert: ¿Cuando un portal natural se activa, activa también alarmas de los rastreadores?

Anéeka: Si, se activa. Solo hay que recordar que si es natural tiene una variedad infinita de fuerza, tamaño cantidad de energía. Se monitorean o se detectan solo los portales que sean grandes, o de cierta fuerza o energía. Los portales naturales sí pueden ser peligrosos de usar si no se conocen bien (respuesta extra).

Robert: ¿Si alguna semilla vuestra quiere irse, qué diría la Federación?

Anéeka: Si el protocolo se respeta, la Federación de Planetas Unidos no tendría problema con ello. En sí, eso es decisión de la semilla y de su raza, y suelen pasar por encima de las regulaciones estrictas de la Federación. Un ciudadano es un ciudadano donde quiera que esté y por ley espacial.

Robert: Si yo quisiera viajar a una vida pasada, ¿el portal lo permite eso?

Anéeka: Si está bien diseñado el portal con los datos correctos, si se podría. Y se ha hecho eso, es bastante común.

Robert: ¿Cómo funciona el portal orgánico?

Anéeka: Portal orgánico es una persona o un cuerpo vacío que es usado por una o más almas. Funciona porque esas almas son concordantes en frecuencia con la del cuerpo físico. Misma frecuencia. Entran en él porque así lo desean, así directamente como si fuera su propio cuerpo. En sí, estrictamente hablando, todo cuerpo biológico es un portal orgánico para un alma, solo que usualmente e idealmente es solo un alma quien usa ese cuerpo. No es el mismo tema aunque se use el nombre portal.

Robert: ¿Qué necesita un humano para abrir un portal para moverse dentro del planeta? ¿Es posible?

Anéeka: Se necesita una máquina que haga el portal. Es un toroide energético electromagnético de frecuencia controlada por el ordenador para cambiar la frecuencia de todo lo que entra en la máquina a la frecuencia del destino.

Robert: Anéeka, ¿es por eso que previo a ser paralizado dormido, sentía una estática?

Anéeka: Sí, puede ser por eso, al ser paralizado, parálisis de sueño, abducción, sí se usan los portales basados principalmente en rayo tractor.

Robert: ¿Nuestro sol es un portal?

Anéeka: Sí, es un portal, como todos los soles. Es salida entrada. Los agujeros negros solo son entradas. Las aperturas son las manchas solares.

Robert: ¿Los humanos pueden abrir un portal involuntariamente? ¿Cómo podemos abrir un portal a voluntad?

Anéeka: Si tienes mucho control sobre tu energía y una frecuencia muy alta, entrando en trance, sí es posible que se abra un portal. Pocos lo hacen, pero no es imposible.

Robert: ¿Se pueden sacar las almas de desencarnados fuera de la 3D?

Anéeka: Sí, es así como usualmente salen si su frecuencia es suficientemente alta. Esa es la forma de escapar por el astral, como almas, con frecuencia alta, habiendo dejado atrás lo negativo y los apegos y resentimientos y perdonar, especialmente perdonarse a sí mismos, y tener la voluntad y la intención de salir de la Tierra para ya sea estar en el astral o encarnar en otro lado.

Robert: ¿Se puede en un sueño entrar en un portal y ser consciente de ello?

Anéeka: Sí, especialmente en sueño lúcido. Se puede hacer. En sí, es como se hace también desde la 3D, es como lo puedes intentar, practicando sueño lúcido.

Robert: ¿Qué sensaciones se experimentan al estar dentro de un portal?

Anéeka: A veces solo estática, a veces nada. No se siente nada. Solo un poco de mareo, según han dicho algunas personas.

Saludos a todos, mucho cariño y abrazos.